

Polresta Mataram Terima Kunjungan Audit Kinerja Itwil II Itwasum Polri Tahun 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWSPAPER.CO.ID

Jun 9, 2023 - 18:13



Mataram NTB - Dalam rangka Audit Kinerja Itwil II Itwasum Polri Tahun 2023 Tahap Aspek Pelaksanaan dan Pengendalian, Polresta Mataram bersama Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara menerima kunjungan Tim Pengawas dan Pemeriksa (Wasrik) bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Jumat, (09/06/2023)

Tim Wasrik terdiri dari Ketua Tim A dan Pemeriksa Bidang SDM Kombes Pol Anang Masbudi, SIK, MSi, Sekretaris Tim A dan Pemeriksa Bidang Garkeu

Kombes Pol M. Agung Suyono, SIK, Anggota Tim dan Pemeriksa Bidang Opsnal
Kombes Pol Guritno Wibowo, SIK, SH, M.Si, Anggota Tim dan Pemeriksa
Garkeu Kombes Pol Dr. Sulastiana, S.Ip, SH, MSi, Anggota Tim dan Pemeriksa
Bidang Logistik Kombes Pol Dedi Kusuma Siregar SIK,MSi, Anggota Tim dan
Pemeriksa Bidang Logistik Kombes Pol Subandi, Irwasda Polda NTB Kombes
Pol Djoko Hari Utomo, SIK, MSi.

Disambut langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH,
Kapolres Lombok Barat AKBP Bagus Nyoman Gede Junaidi, SH, SIK, MAP,
Kapolres Lombok Utara AKBP I Wayan Sudarmanta SIM, SH beserta personel
Polresta Mataram, Polres Lombok Barat dan Polres Lombok Utara.

Selanjutnya Tim Wasrik melaksanakan pengecekan Kendaraan Dinas dan
kesiapan seluruh Babinkamtibmas Polsek jajaran Polresta Mataram.

Setelah selesai pada pukul 08.23 wita, Tim Wasrik melaksanakan pengecekan
kesiapan terhadap personel Sat Reskrim dan Sat Intelkam Polresta Mataram dan
pengecekan kendaraan dinas serta kesiapan anggota Sat Samapta Polresta
Mataram.

Pada pukul 08.35 wita, Tim Wasrik memasuki Gedung Wira Pratama dan
melaksanakan pendalaman Audit Kinerja Itwasum Polri tahap II T.A. 2023 aspek
pelaksanaan dan pengendalian pada Polresta Mataram, Polres Lombok Barat
dan Polres Lombok Utara.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa ini
merupakan kegiatan rutin dibidang pengawasan guna mencegah terjadinya
kesalahan, penyimpangan dan penyalahgunaan wewenang pada setiap satuan
fungsi di Satker Jajaran Polda NTB

Sehingga bisa terwujudnya tata kelola Pemerintahan yang baik dan bersih
dilingkungan Polri serta seluruh jajaran Polresta Mataram dapat menjalankan
tugas dan fungsinya secara profesional, transparan dan akuntabel. (Adb)